
 

VA Bohlen-Janßen stellt den Quartalsbericht vor. 

  

RM Sudholz teilt mit, dass die Stadtbücherei nach der EDV-Umstellung zur KDO keinen 

elektronischen Newsletter bzw. automatisierte Reservierungsbenachrichtigungen per E-Mail 

versenden kann. 

Sie fragt nach, bis wann dieses wieder möglich ist. 

 

StD Müller sagt eine Antwort mit dem Protokoll zu. (Antwort der Verwaltung: Die 

Reservierungsbenachrichtigungen per E-Mail werden automatisch über das Fachverfahren versandt. 

Dieses wird über die KDO bis zum Jahresende eingebunden, so dass die Benachrichtigung per E-Mail 

ab 2017 wieder möglich sein wird.) 

 

Weiterhin stellt RM Sudholz fest, dass die Gründung eines Stadtverbandes „Sport“ nicht notwendig 

ist und damit das Ziel überflüssig ist. 

 

StD Müller stimmt ihr zu, vor allem in Hinblick darauf, dass der Kreissportbund alle Vereine zu einem 

Treffen eingeladen hat, um Kooperation der Vereine zu verbessern. 

 

Es herrscht bei den Ausschussmitgliedern Einigkeit, das Ziel im THH13 nicht mehr weiter zu verfolgen. 

 

RM Kloß weist auf das Förderprogramm „Kultur macht stark“ hin. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


